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Jan,

der Markt für SUVs ist per se TOT. Da geht einfach nichts mehr, VW wird den Touareg2 zum
zeitlich miesesten Zeitpunkt vorstellen, der Kleinwagenmarkt ist aufgrund von Abwrackprämie
hinüber, der Markt für gehobene Mittelklasse (typische Dienstwagen) ist aufgrund der
Wirtschaftskrise platt und im oberen Preissegment geht schon lange nichts mehr.

Wenn Du geil auf den Wagen bzw. auf einen Wechsel bist, mach es. Wenn Du Zeit hast, warte
doch einfach ein paar Monate. Die Erfahrung zeigt doch mehr als deutlich, daß sobald ein neues
Modell auf den Markt kommt, die "alten Hüte" nichts mehr wert sind. Traurig, aber wahr´.

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/12512-bitte-um-kaufberatung/?postID=183680#post183680
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